

¿TE OCULTAS O PERMANECES?

Ayer contemplábamos la diferente actitud de María, ungiendo a Jesús y de Judas, criticando su acción.

Hoy la Palabra nos invita a ir más allá, más adentro, a profundizar cual es nuestra postura. Ver la reacción de los que rodean a Jesús nos puede ayudar a plantearnos y reconocer con sinceridad la nuestra.

Entremos a fondo en esta tremenda escena.

Juan 13, 21-30;36-38

Habiendo dicho Jesús esto, se conmovió en espíritu, y dijo: De cierto, de cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. Entonces los discípulos se miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. Y uno de sus discípulos, al cual Jesús amaba, estaba recostado al lado de Jesús. A este, pues, hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de quien hablaba. Él entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le dijo: Señor, ¿quién es? Respondió Jesús: A quien yo diere el pan mojado, aquel es. Y mojado el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón. Y después del bocado, Satanás entró en él. Entonces Jesús le dijo: Lo que vas a hacer, hazlo pronto. Pero ninguno de los que estaban a la mesa entendió por qué le dijo esto. Porque algunos pensaban, puesto que Judas tenía la bolsa, que Jesús le decía: Compra lo que necesitamos

para la fiesta; o que diese algo a los pobres. Cuando él, hubo tomado el bocado, salió; y era ya de noche.

Le dijo Simón Pedro: Señor, ¿a dónde vas? Jesús le respondió: A donde yo voy, no me puedes seguir ahora; me seguirás después. Le dijo Pedro: Señor, ¿por qué no te puedo seguir ahora? Mi vida pondré por ti. Jesús le respondió: ¿Tu vida pondrás por mí? De cierto, de cierto te digo: No cantará el gallo, sin que me hayas negado tres veces.

Como vemos en el texto, los discípulos abandonan al maestro:

- Judas LO ENTREGÓ y formó parte de la trama organizada para apresarlo ¿Por qué lo hizo? Quizá se sintió defraudado por Jesús, quizá el modo de vivir de Jesús no era lo que él esperaba, quizá esperaba un ganador aclamado y ensalzado por todos y se encontró con un servidor, con alguien que no ejercía ningún poder, o más bien que sólo ejercía el poder del amor... ¡Qué sentimientos anidarían en su corazón!
- Pedro, el buen e impulsivo Pedro, no calculó sus fuerzas. El miedo le paralizó. Amaba a Jesús, pero con sus solas fuerzas, NO PUDO.
- El resto, SIMPLEMENTE DESAPARECIÓ, abrumados, doloridos, desencantados, desconcertados...

El grupo de discípulos se rompe. El camino al Gólgota hace estallar por los aires la fidelidad de quienes constituyeron el círculo más íntimo de Jesús.

Jesús sufre horrores físicamente, pero ¿Y SU CORAZÓN? Los vínculos con “sus amigos” se rompen. Todos le traicionan. **JESÚS NO SE DESMORONA. ÉL PERMANECE.** Es capaz de esperarnos más allá de nuestra ingratitud, de nuestras traiciones, de nuestros abandonos.

Canto: Amor sin condición (Twice música)

<https://www.youtube.com/watch?v=5hC5nKr-yUY>

Silencio contemplativo. Música instrumental.



Volvamos a la vida. A tu vida. A mi vida. Volvamos a nuestras relaciones con los demás.

○ **¿Dónde te sitúas en este momento?:**

- ¿Entre quienes simplemente desaparecen, no se implican, “pasan”, cuando hay alguien que sufre cerca? “Total, no es asunto mío”.
- ¿Entre quienes quieren y no pueden? Quizá no te sientes capaz, no tienes fuerza cuando hay que decir una palabra en defensa de la verdad, de la justicia, de la honestidad... Quizá te encoges ante personas que piensas que saben o pueden más que tú...
- ¿Entre quienes directamente son capaces de traicionar a un “amigo” cuando se trata de obtener un beneficio?

Mira con valentía y sinceridad lo que hay en tu corazón y en tus actitudes cotidianas. Si te descubres así NO DUDES, pide a Dios que transforme tu corazón y da pequeños pasos. Él no te dejará. Te está esperando.

- *¿O tal vez entre quienes siguen de cerca a Jesús, entre quienes tienen claro que quieren permanecer a su lado a pesar del cansancio, de la impotencia experimentada tantas veces en la lucha contra la injusticia y la corrupción?*
- *¿Entre los que luchan por construir un mundo más fraterno, más humano, desde lo sencillo y lo pequeño?*
- *¿Quizá entre quienes sabiéndose débiles confían en que LA OBRA ES DE DIOS y él la irá llevando a término con nuestra colaboración?*

Si es así, no te desanimes a pesar de todos los pesares. DIOS ESTÁ CONTIGO. Camina a tu lado. Él no te dejará. Dale gracias sin parar por el gozo inmenso de saber que te ama incondicionalmente y que te utiliza, y quiere seguir haciéndolo, para llevar su amor a sus hijos, tus hermanos y hermanas.

Silencio contemplativo

EN TU DESNUDEZ

Te sentirás solo, sin testigos.

Te encontrarás aislado, sin puentes.

Te abrumará el silencio, sin palabras.

Te dolerá el olvido, sin aplausos.

Te inquietará la duda, sin respuestas.

Te pesará la carga, sin ayudas.

Te asustará el compromiso, sin seguridades.

Te verás desnudo, sin mentiras.

Y Yo seré tu testigo, tu puente y tu palabra.

Yo seré tu aplauso, tu respuesta y tu apoyo.

Yo seré tu refugio y amaré tu desnudez

Y te enseñaré a vivir de verdad.

(José M^a Rodríguez Olaizola, SJ)

Canto: NO ME ESCONDERÉ (Cristóbal Fones)

<https://www.youtube.com/watch?v=2vAE-F8jj20>